

Le cabinet Pi.Psy s'implante à Draveil

Un cabinet de psychothérapie innovant s'est implanté sur la ville de Draveil en septembre dernier, dans un local de 90 m² situé rue Waldeck Rousseau.

La société « Pi-Psy », tout juste créée, est spécialisée dans la mise en œuvre de soins psychothérapeutiques novateurs transposant des outils du monde de la recherche (réalité virtuelle, neurofeedback, biofeedback, thérapie en ligne sur la plateforme <https://pi-psy.org>) pour les mettre à disposition de patients souffrant de problèmes psychologiques.

Ainsi, le site de Draveil regroupe des psychologues et psychothérapeutes proposant une offre de soin innovante s'intégrant dans des programmes de recherche, en partenariat avec des laboratoires universitaires.

Cette plateforme de recherche clinique par le soin regroupera, dans un premier temps, quatre professionnels avec le recrutement envisagé de deux personnes supplémentaires à l'horizon 2020.

Ce projet, qui a fait l'objet d'un accompagnement du service économique de la Communauté d'Agglomération, s'intègre parfaitement dans les ambitions du Val d'Yerres Val de Seine en matière d'accueil d'activités économiques nouvelles, en lien avec une filière d'excellence du territoire.

